

**„Rad- und Fußweg Kathus“ aus der Ortsbeiratssitzung  
vom 25.02.2021 in der Solztalhalle in Kathus**

Betrifft das obere Stück des Feldweges von Sorga nach Kathus, der ursprünglich an der Firma Leist vorbeiführte; hier ist die Wegefläche eingezogen wurden. Die Verwaltung hatte vorgeschlagen, einen benachbarten Feldweg auszubauen und als Ersatzweg zu nutzen. Das wurde aber vom Ortsbeirat abgelehnt.

Nachher wurde die Verwaltung beauftragt, eine Wegeführung vom Ende des Feldweges in Richtung Solztalstraße oder an dem Gelände von der Firma Leist vorbei zu kommen, zu planen. Zahlreiche Gespräche mit den Grundstückseigentümern wurden geführt. Allerdings ist keiner bereit, Fläche abzutreten, so dass diese Option nicht weiter verfolgt werden konnte. Das Problem ist an die Flurbereinigung übergeben worden, um im Rahmen der Flurerneuerung eine vernünftige Trasse umzusetzen.



van Horrick